

Entre los días 17 y 19 de marzo de 2010, la Universidad de Salamanca va a celebrar la XXII Edición del Congreso Universitario de Alumnos de Derecho Penal.

Bajo el título “**CORRUPCIÓN**”, el Congreso estructurará su programa en torno a ocho mesas de debate. En ellas tomarán parte destacados expertos cuyos aportes serán fundamentales para abordar algunos de los aspectos más controvertidos del panorama dogmático, político-criminal y social de este preocupante fenómeno.

Se ha solicitado la concesión de 3 créditos de libre elección para el XXII Congreso, requiriéndose para su obtención la asistencia al 85% de las sesiones. Los Funcionarios del Ministerio de Justicia, Abogados y Procuradores se benefician de una tasa reducida de inscripción de 80,00 euros.

La información del XXII Congreso se puede actualizar en la web www.usual.es/penal. Aquí los interesados podrán encontrar información complementaria de utilidad: procedimiento de inscripción, ofertas de alojamiento concertado, acceso a Salamanca, etc.